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Con una extensión de 112.000 metros cuadrados albergará "industria escaparate" 

El Pleno aprueba definitivamente 
la reparcelación del Sector 11 
El Pleno Municipal del pasado 30 de mayo apro
bó definitivamente el Proyecto de Reparcelación 
del Sector II, un terreno de 112.000 metros cua
drados al norte de la Ciudad, que albergará 
industrias no contaminantes, denominadas 

El Pleno aprobó detinitivamente 
el Proyecto de Reparcelación úni
co del Sector n, "Industria Escapa
rate", una vez analizada las siete 
alegaciones presentada desde que, 
a medi ados del pasado año e 
redactase el primer Proyecto. 

" industria escaparate". La sesión se abrió con la 
toma de posesión de los dos nuevo concejales y 
el decreto del Alcalde por el que se reorganizan 
algunas áreas del gobierno municipal con nuevas 
responsabilidades para tres concejales. 

E te con lo terrenos del ferroca
rril, RENFE; al Sur con la zona 

orte del ca:co urbano; y al Oeste 
con la C -420, en la salida de 
Puertollano a Ciudad Real. 

La superficie se encuentra prác
ticamente sin utilizar: existen dos 
edificaciones de pequeñas dimen
siones que están abandonadas y 
en de 'uso y algu nos pozos de 
extracción de agua cegados. 

La aprobación de la Reparcela
ción por el Ayuntamiento supone 

un paso más cara a la 
futura urbanización de 
esta zona, si bien los 
dos extremos del terre
no ordenado se desti
narán. por su peculiar 
forma, él zona. verdes, 
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dotaciones y otros usos comple
mentarios. 

Por otro lado, el Pleno Municipal 
aprobó la ampl iación (ha ·ta lo ' 
767 metros cuadrados) de la super
ficie de la planta diáfana del edifi
cio Tauro que servirá para uso del 
Cenlro de Enseñanza de Profeso
res (CEP). 

El informe elaborado por el 
arquitecto municipal el pasado 
mes de abri l considera que la soli
citud de ampliar la uperficie obje
to de cesión desde los 400 metros 
cuadrados iniciales hasta los 
767,6'+ metros cuadrados que aho
ra se aprueban se 'justifica por ser 
proporcionado al programa de 
necesidades y adaptado al tipo de 
Centro al que va destinado" . • 

E ta unidad reparcelab le cuenta 
con con 11 2.600 metros cuadrados 
de exte nsión, de los cuales la 
mayor parte (103.000 metros cua
drados) on de propiedad privada. 
Está si tuada al norte del caso urba
no de Puertollano, en la margen 
derecha de la Carretera acional 
CN-420 (Córdoba-Tanagona), que 
constituye el acceso principal a la 
Ciudad. 

Los dos nuevos concejales tomaron posesión 

En concreto, esto ten'enos lindan 
al Norte con el término municipal 
de Argamasilla de Calatrava: al 

El nuevo alcalde, Casimiro Sánchez Calderóll, se fotografió por vez primera CO Il 

los concejales que forman el Ayuntamiellto de Puertollallo. 

Conceiales 
con nuevas 
responsabilidades 
El cambio en la Alcaldía de Puertollano 
ha traído consigo una reestructuración 
de las delegaciones existentes en el 
Ayuntamiento. Los cambios afectan 
especialmente a los concejales Javier 
Vicario, Ana Carmona y Sabas 
Nogales. 

El concejal Francisco Javier Vicario 
Morales pasa a de empeñar las facultades 

referidas al Area de Participación Ciuda
dana, que son las siguientes: Hacer efecti
vos los derechos de part ici pación de los 
vecinos, imp ul sando el desarro ll o del 
Reglamento de Participac ión Ci udadana. 
Así como fomentar los movimielllo aso
ciativos en todos los ámbitos ci udadanos, 
y elaborar planes anuales de subvenciones 
a las diferentes asociaciones inscritas en el 
Regi tro Municipal. Aproximar la ge. tión 
municipal a los vecinos. Impulsar y super
visar la actividad del Consejo Mun icipal 
de Participación Ciudadana. 

El conceja l Sabas Noga le Rodríguez 
pasa a responsabilizarse de la elaboración, 
di rección y desarrollo de los programas de 
la Escuela Ta ller y Casa de Oficios. 

El decreto de delegaciones incluye tam
bién el nombramiento de Ana Carmona 
como repre, elllante municipal en la Resi
dencia de Pensionistas y en el Con ejo de 
Salud; y de Sabas Nogales como represen
tante del Ayuntamiento en el C.E.P. 

Asimismo, el vecino residente en la 
Aldea del Villar de Puertollano Valentín 
Molina Crespo ha ido nombrado repre
sentante personal del Alcalde en e la 
aldea, donde tendrá carác ter de autori 
dad en el cumplimiento de sus cometi
dos municipale . Las reso luciones que 
afecten a lerceros deberán er firmadas 
por el Alcalde Casimiro Sánchez Calde
rón . • 

La Corpora\:ión 1vluni\:ipal \:uen
tao desde el pa,auo 30 ue mayo, 
con do, nueva, caras: Celia Man-
illa (P OEJ. que ocupa la conce

jalía que dejó vacante el ex AlcaI
de Manuel Juli,í. y Agustín Pérez 
Motilla (1 J. quien ya fue concejal 
durante 1990 y 1991. 

Celia Mansilla, de 30 años. casa
da y con dos hijas. ama de casa . . e 
encarga a partir de ahora de las 
competencias de vivienda. Celia 
prometió el cargo de una forma un 
tanto peculiar: el texto fue leído por 
el secretario Alejandro Becerra. ya 
que ella se encontraba convalecien-

tI.! de una operación de garganta. 
Por ~u parte. Agustín PéreL 

Motilla (Izquierda Unida) . de 38 
años de edad. sc encargará en el 
grupo de I de las ¡íreas de Inte
rior y Cultura. 

Entretanto. el grupo socialista 
impuso su criterio de liberar a la 
concejala de servicio ' Sociale . 
Ana Carmona. para que de empeña 
su cargo de porta VOL del grupo 
'ocialista con dedicación exclusiva. 
en sustitución de Martín Grande. 
LO!. grupos PP e IC votaron en con
tra de esta decisión. y los conceja
les de I se abstuvieron. 

El próximo curso se mantendrán las mismas enseñanzas, asegura el Di rector Prov incia l de Educación y Ciencia una pancarta en la que se leía "No 
a la desaparición del grado medio 
de nueSlro Conservatorio." El MEC estudia autorizar al Conservatorio 

que continúe con el grado medio 
El Ministerio de Educación y Ciencia (MEC) 
estudia autorizar al Conservatorio de Música de 
Puertollano seguir impartiendo enseñanzas de 
grado medio (cursos 5° al 10°) a partir del curso 
1995-96, según informó el director provincial de 

Educación, Angel López, el mismo día en que 
varios centenares de personas se manifesta ron 
en la ciudad en defensa del mantenimiento de 
la s enseñanzas mu s ica les qu e se vienen 
impartiendo. 

Angel López envió, a través de 
un comunicado, un "mensaje de 
tranquilidad e ilusión a aquellas 
persona de Puerto llano que se 
dejan llevar de buena fe por rumo
res o argumentos demagógico ." 
El director provincial de Educa
ción y Ciencia ha asegurado que 
"lo único realmente cierto es que 
en el cur o 94-95 el Conservatorio 
de Puertollano eguirá func ionan
do igual que en el curso actual". 

La postura del director provin
cial de Educación hizo que el 
PSOE no e sumase a la manife -
tación en defensa del Con ervato-

rio Pablo Sorozábal, que se ce le
bró el pasado 3 de junio, convoca
da por la Asociación de Padres de 
Alumnos. 

Angel López afirma en ese e cri
to que "en la medida en que ex ista 
una demanda sufic iente de alu m
nado que qu ie ra eguir los estu
dios mu sica les de grado medio 
LOGSE, habría la pos ibi lidad de 
cursarlo en Puertollano mediante 
la oport una autor izació n de l 
Ministerio, de la misma forma que 
actualmente también están autori
zadas las en eñanzas de grado 
med io del Plan 1966." 

Agrega que "en esas ges tiones 
e. tá la Dirección Provincial del 
Ministerio de Educación y Cien
cia, y no es urgen te adoptar deci
sión alguna en e e sentido hasta el 
Cltr o 1995-96", puesto que el 
próximo curso está garantizado 
que eguirá como hasta la fecha. 

Plazas nuevo curso. La 
oferta de plazas de nuevo ingreso 
para el curso 94/95 erá de 42, 
que se repartirán de la siguiente 
forma: 17 para viola, 8 para vio
lín, 7 para trompa. 4 para piano. 4 
para saxofón, 3 para oboe, 2 para 
clarinete, y 2 para guitarra. 

El director provincial de Educa
ción y Ciencia ya le había garallli
zado días antes a Casimiro Sán
chez Calderón que el 
Conservatorio seguirá funcionan
do como hasta ahora. Asimismo. 
el Alcalde obtuvo una favorable 
impresión en su reciente encuen
tro con el ministro de Educación 
en Alcázar de San Juan. 

Todo ello hiLO que el Partido 
Socialista no se sumase a la mani
fe ración convocada para el 3 de 
junio por la Asociación de Padres 
de Alumnos del Conservatorio 
Pablo Sorozábal. en defensa de l 
grado medio en el Centro y para 
evitar lo que con ideran un riesgo 
de desmantelamiento progresivo. 

Participaron en la manifestación 
unas 700 personas. según la poli
cía local (unas 1.500, . egún los 
organizadore ), encabezadas por 

La marcha comenzó en la Plaza 
de la Virgen de Gracia y recolTió 
el Paseo de San Gregorio , las 
calles Ricardo Cabañero y Goya, 
y concluyó en la Concha de Músi
ca. En ella, la presidenta de la 
A ociación de Padres (AMPA), 

ieves Góme¿ Ocaña leyó un 
comunicado en el que se reiteraba 
la petición de que se consoliden 
los estudios de grado medio, "para 
alejar si es posible a la juventud 
de valores predominantes como la 
agresividad y el culto al dinero." 

Terminada la intervención, actuó 
en la Concha de Música el grupo 
fo lklórico "Fuente Agria" y varios 
alumnos del Conservatorio. 

Participaron en la manifestación 
representantes de los grupos 
municipales del PP, I e Iniciativa 
Ciudadana, así como de la Federa
ción de Empresarios, la Asocia
ción Puertollano Universitario y 
los sindicatos CC.OO. y UGT. • 
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